



ONU, IP y trabajadores, preocupados

AIDA RAMÍREZ / PATRICIA RAMÍREZ

La relatora especial de la ONU para la independencia de jueces y abogados, Margaret Satterthwaite, insistió este lunes en su preocupación por los efectos de la reforma judicial de México "puesto que socava la independencia de la judicatura".

"Mientras la última propuesta de reforma judicial se somete a votación en la Comisión (de Puntos Constitucionales) hoy, reitero mis profundas preocupaciones sobre sus amplias implicaciones para la independencia judicial en todo México", expresó la relatora en la red social X.

Por otro lado, las empresas aglutinadas en la American Chamber of Commerce of Mexico (AMCHAM) dejaron en claro la necesidad de entablar un diálogo con el gobierno de México, que también debe hacer caso a las diversas voces sobre la reforma al poder judicial, que estaría generando incertidumbre para la inversión.

Dijo que ha analizado a fondo la reforma judicial, además de haber compartido recomendaciones con el gobierno actual, el gobierno de transición, y representan-

tes del Congreso. Además, coincide con el embajador Ken Salazar en la visión de una integración México-Estados Unidos, que transforme la región en un ejemplo de prosperidad económica.

EN PIE DE LUCHA

En tanto, jueces, magistrados y trabajadores del poder judicial advirtieron que la instalación de una mesa de diálogo en la Cámara de Diputados es "la última trinchera pacífica" que tienen para tratar de frenar la Reforma Judicial y se apostaron a la entrada del palacio legislativo de San Lázaro para entregar la petición de establecer esta mesa de diálogo, integrada por representantes de los 32 circuitos unidos y pedirles abrir una mesa de diálogo a fin de negociar una reforma integral.

Alertan a las autoridades a reconsiderar la propuesta, para garantizar los derechos humanos de la independencia judicial

IGNACIO HUITZIL



Trabajadores del PJ siguen en lucha.